

Vos questions / nos réponses

## effets cerveau

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/02/2018 11:17

Les effets sur le cerveau sont-ils définitifs suite à la prise de drogues?

---

**Mise en ligne le 15/02/2018**

Bonjour,

Vous souhaiteriez savoir si les effets sur le cerveau sont définitifs suite à une prise de drogue.

Il est difficile de répondre de manière générale à cette question car les drogues peuvent avoir des effets très différents selon les produits, les quantités absorbées, les fréquences de consommation, l'âge des consommateurs etc..

L'alcool, le cannabis, le tabac, le café, la cocaïne sont autant de drogues, légales ou non pouvant provoquer des effets qui leurs sont propres.

De plus les effets ne seront pas les mêmes d'un individu à l'autre selon sa tolérance ou sa sensibilité au produit, son état d'esprit ou émotionnel du moment.

Nous vous invitons à affiner votre question ou à consulter notre " dico des drogues" dont vous trouverez le lien en fin de message pour consulter les effets indésirables propre à chaque produit.

Bien, cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Le dico des drogues](#)